

EN COQUIMBO

Comienza la cuenta regresiva para la apertura de la nueva **Clínica Mirador de Peñuelas**

El directorio del establecimiento destacó que el objetivo es entregar una atención de calidad, con tecnología de punta y destinada a la población inscrita en FONASA y otros aseguradores.

Con la consigna de contar con una clínica que disponga de tecnología de vanguardia y atención personalizada que redefina la experiencia médica en la conurbación, se llevó a cabo la entrega oficial del edificio construido en el sector Peñuelas de Coquimbo al directorio de la futura Clínica Mirador de Peñuelas.

La clínica comenzará a funcionar una vez obtenga todos sus permisos sanitarios y operativos, en un moderno edificio de 6.200 metros cuadrados distribuidos en cuatro niveles. Este espacio albergará a equipos de diagnóstico de última generación en áreas como radiología, laboratorio clínico, anatomía patológica y endoscopia.

La Clínica Mirador de Peñuelas contará con 4 pabellones quirúrgicos plomados de alta complejidad, 21 camas, incluyendo Unidad Paciente Crítico, 3 pabellones de endoscopia y colonoscopia, un centro médico ambulatorio con más de 30 boxes de atención, laboratorio de cardiología, laboratorio clínico, imagenología, salas de procedimientos y un gimnasio de rehabilitación, consolidándose como una clínica integral y moderna para la Región de Coquimbo.

Tras recibir el nuevo edificio y recorrer sus instalaciones, el doctor Alejandro Campos, cirujano vascular y presidente del directorio de la clínica, expresó que "la llegada de este centro de salud va a constituir un hito en la salud de la cuarta región. Estará orientada principalmente a la población inscrita en FONASA y otros aseguradores, permitirá el acceso a variadas especialidades y contribuirá a reducir las listas de espera. Nuestro objetivo es fortalecer y apoyar a la salud pública de la zona con una clínica de alta complejidad, tanto como en el ámbito hospitalario como ambulatorio".

Por su parte, Doris Díaz de Alda, gerente general de la clínica, manifestó que "recibimos un edificio de primer nivel, será un establecimiento de salud de primera calidad, con equipamiento de última generación y accesible para todos, lo que nos pone muy contentos".

Luego de la entrega de las obras, el equipo directivo espera completar durante los próximos meses la obtención de los permisos requeridos, proyectando su apertura oficial antes de fin de año.

El doctor Miguel Morales, nefrólogo e integrante del directorio, agregó que "el objetivo principal de esta clínica es entregar una atención de calidad, especialmente para la población FONASA. Este proyecto nos enorgullece mucho como médicos, y esperamos ser un gran aporte no solo para la conurbación, sino que también para toda la región".

Para el doctor Junior Lima, anestesiólogo y vicepresidente del directorio del establecimiento,



Dato

La Clínica Mirador de Peñuelas, contará con:

- 4 pabellones quirúrgicos de alta complejidad.
- 21 camas, incluyendo Unidad Paciente Crítico camas UCI.
- 3 pabellones de endoscopia y colonoscopia.
- Más de 30 boxes de atención.
- Laboratorio de cardiología.
- Laboratorio clínico propio, Laboratorio de anatomía patológica.
- Imagenología, contando con equipos de resonancia magnética, scanner, rayos, entre otros.
- Salas de procedimientos menores.
- Gimnasio de rehabilitación.
- Boxes de rehabilitación fisiátrica.
- Otros servicios.

estamos cumpliendo un sueño. Queremos contribuir a mejorar el estándar y la calidad de la salud de la región, y lo haremos con equipamiento de punta y personal altamente calificado".

En tanto, el doctor Paulo Ríos, cirujano vascular y miembro del directorio, destacó que "este proyecto nace de la necesidad existente en la comuna de Coquimbo y hoy estamos finalizando su construcción. Se trata de una iniciativa que vemos con un fuerte carácter social, pues brindará a las personas una atención de salud más equitativa y accesible. Coquimbo contará con una nueva clínica privada y teniendo una gran población inscrita en FONASA que se verá muy beneficiada con lo que hemos proyectado".

Finalmente, Juan Pablo Poblete, médico ginecólogo y presidente del directorio de CleverSalud, institución a cargo del desarrollo y operación del proyecto, señaló que "la Clínica Mirador de Peñuelas es parte de una visión mayor que busca transformar el acceso a la salud en nuestra región. Esta clínica nace con un propósito claro: estar al servicio de las personas. Es un compromiso que asumimos como grupo y que nos impulsa a seguir construyendo infraestructura moderna, humana y alineada con las necesidades reales de la comunidad".